Zur Kenntnis genomm e n	Betriebs- leiter	Meister	Auftrags- Annehmer	Monteure	
				HV3	

TECHNISCHE MITTEILUNG FORD-WERKE AG KÖLN - KUNDENDIENST



Lackierung 4 (54)

7. März 1966

Pflegemittel

Wie schon mehrfach von uns mitgeteilt wurde, verwenden wir seit Anfang 1965 einen Kunstharzlack auf Acrylharzbasis.

Wir möchten darauf hinweisen, dass bei dieser Lackierung Schäden auftreten können, sofern ungeeignete Pflegemittel verwendet werden. Dies gilt für alle Wasch- und Pflegemittel, die Lösungsmittel enthalten, wie z B verschiedene Entkonservierungsmittel, Scheibenwaschzusätze, Lackreiniger u a m. Insbesondere gilt es für die Verwendung verschiedener Teerentferner. Die FoMoCo-Pflegemittel geben Gewähr dafür, dass sie auf unseren Lack abgestimmt sind. Der von unserer Abteilung "Teile, Motoren und Zubehör" vertriebene Teerentferner wurde im Herbst 1964 besonders auf die Erfordernisse des Acryliclackes abgestellt, und es ist deshalb bei Acrylic-Lackierungen darauf zu achten, dass nur FoMoCo-Teerentferner verwendet wird, der nach dem 7.10.1964 bezogen wurde. Bei Verwendung eines anderen Fabrikates ist gegebenenfalls an einer unbedenklichen Stelle des Fahrzeuges zu probieren, ob die Lackierung nicht angelöst oder verfärbt wird.

Bei dem Auftreten von Lackschäden aufgrund der Verwendung von Pflegemitteln kann ein Gewährleistungsanspruch nicht geltend gemacht werden, wenn schädliche Pflegemittel verwendet worden sind.

44 4 4 4